

Harry - dunkler Herrscher über die Zaubererwelt

Von RavenSlytherin

Kapitel 4: Erklärungen und Zusammenfinden von Familie

Und so erfuhr der Dunkle Lord alles über Harrys Gringotts- Besuch. Und auch der Rest erfuhr es, da Harry davon ja nicht erzählt hatte. "Na ja und dann stand in dem Brief von mum, dass du mein Vater bist. Und Jeanny meine Schwester. Ich bin auch bereit es zu akzeptieren. Ich möchte nur wissen, wie es kam, dass du mich umbringen wolltest und warum ich Harry James Potter heiße. Das kann ja nicht mein richtiger Name sein, oder?" Fragte Harry. "Nein das ist er nicht. Lasst mich erklären, myLord." Fragend schaute Severus Tom an. Auf dessen Nicken begann er:

"Also Tabea starb am Tag der Geburt. So und ein Jahr später, am 31.10. 1981 haben wir Samhein gefeiert. Auf einmal kam Dumbledore und der Orden. Sie kamen ins Haus und grifgen an. Ihr müsst wissen, der ganze Innere Kreis der Todesser war da. Als wir dann angegriffen wurden bekam ich den Befehl, Jeanny wegzubringen. Das habe ich auch getan. Als ich wider kam sprach Dumbledore gerade den Todesfluch auf Tom. James, Lily und der Junge Lysander, du Harry, waren nicht da. Sie mussten nach Godric's Hollow appariert sein. Jedenfalls folgten die Angreifer und ich. Angekommen, gingen sie sofort ins Haus. Sie waren wie ich Spione und deshalb wirkte der Fidelius-Zauber nicht. Dumbo schickte den Orden heim ging dann hoch in das Zimmer der Kinder, indem sich dann auch Lily und James befanden. Er tötete sie beide und muss dann auch mich bemerkt haben. Zumindest schickte er einen Fluch der die Hälfte des Hauses in die Luft jagte. Alles was ich noch mitbekam, war, wie er einen Zauber sprach und dann verschwand. Ich denke er hat wahrscheinlich einen Illusionierungs- Zauber auf dich gesprochen. Dann brachte er dich zu den Dursleys und es hieß du hättest den Dunklen Lord besiegt. Das vermute ich zumindest. Es würde Sinn machen. Der einzige der wirklich wusste wer dein Vater ist, war Dumbledore selbst." Erklärte Severus das Ereignis jener Nacht aus seiner Sicht. Und dann erkannte man, dass sie eine Familie waren. Bei Tom, Jeanny und Harry färben sich die Augen rot und drei mächtige Auren schlugen um sich. "Wie kann er es wagen?! Mich auf meinen Vater zu hetzten! Nachdem er meine Mutter getötet hat. Das wird er bereuen!" Schrie Harry. Und auch Tom und Jeanny wüteten: "Ich. Bring. Ihn. Um. Und danach zerfetzte ich seine Leiche!!" Aus der eben noch sehr menschlichen Gestalt ist eine Bestie geworden. Jeanny hatte sich in etwas das wie eine Mischung aus Todesfee und Chimära verwandelt. Es war gruselig. Uns auch Tom sah einem Todesengel sehr

ähnlich. Und Harry? Nun ja. Man sah dass sie Zwillinge waren...

Nachdem sich alle wieder einigermaßenberuhigt hatten, beschlossen sie, sich an jedem Hogsmeadewochenende zu treffen. Und zwar in der Heulenden Hütte. Ausserdem wollten sie sich regelmäßig schreiben. Also Tom uns Jeanny. Harry konnte ja schlecht Post erhalte. Das würde Verdacht schöpfen. Sie würden die Briefe im Gemeinschaftsraum gemeinsam lesen.

Tja, Dumbledore mach dich auf was gefasst. Die ehrenwerte Familie Slytherin hat zusammen gefunden. Und sie war mächtiger denn je...